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Assunto:Novo Quartel da GNRem Riba d' Ave, Vila Nova de

Famalicão ~»

Destinatário:Ministro da Administração Interna

Exm.g Sr.PresidentedaAssembleiada República

Na continuação da falta de resposta do MAlà Pergunta nQ1670/X (4!!),sobre as Forças de

Segurança no Distrito de Braga, a situação de emergência da GNRem Riba d'Ave, impõe uma

nova e exclusiva pergunta sobre o assunto em epígrafe.

Não será de mais lembrar mais uma vez que as novas instalações da GNRtinham a obra

adjudicada, com as respectivas dotações em PIDDACe terreno disponível. Que problemas com

a empresa construtora levaram o Governo PSD/CDS-PPde Durão Barroso e Paulo Portas e o

que se lhe seguiu com a mesma maioria partidária, a abandonar o Projecto.

Destacar também que o actual Governo PS/Sócrates ao fim de 4 anos de mandato não teve

disponibilidade nem meios para resolver uma situação de instalações completamente
degradadas, inadiável há anos!

Fala-se há muito da utilização pela GNRdo actual Quartel dos Bombeiros Voluntários depois de

requalificadas, quando estes se transferirem para novo Quartel, que também tem terreno e

placa publicitando a obra, que nunca mais começa! Sobre estas questões questionei o
Ministério há muitos meses.

Fala-se agora da saída temporária da GNRpara instalações provisórias. De facto não parece

possível esperar sequer pelo fim da construção do novo Quartel dosBombeiros.
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Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Governo que, por
intermédio do Ministro da Administracão Interna me sejam prestados os seguintes
esclarecimentos:

1. Qual a resposta imediata para as instalações da GNR?Qual e para quando a resposta
definitiva?

2. Quando se prevê o inícioe o fim da obra do novo Quartel do Bombeiros? Como vai ser

financiado esse projecto?

Palácio de S. Bento, 13 de Maiode 2009

o Deputado,

AgostinhoLopes


